

こんばんは。北大生協学生委員会です！

夏休み終盤になり、疲れが出ているかもしれませんが、睡眠をしっかりとって体調を整えてくださいね。

さて、今回お届けする内容は「北大生の夏休み日記」です。

■□■北大生の夏休み日記

今回は学生委員会に所属する2人の夏休みについて紹介します。北大生になったらどんな夏休みを過ごすか考える良い機会になり、それがみなさんの日々の勉強のモチベーションアップに繋がればいいなと思います。

○あらまるの夏休みのとある1日

・午前

朝からバイトがあるので、バイトに行っていました。僕はレンタル自転車を車に乗せて、利用する人が少ないところから多いところに運ぶバイトをしています。肉体労働ですが、札幌の街を見ながら、移動中にバイト仲間とおしゃべりできるので楽しいです。

・午後

この日は同じ高校だった友達と久しぶりに会って、中島公園という札幌市内の自然がたくさんある大きな公園に行きました。この日はポケモンGOのイベントの前日だったらしく、いろいろなイベント機材が運ばれていて、いつもとは違う雰囲気を味わいました。

その後、北大の植物園に行きました。北大の植物園は札幌のど真ん中にあります。一般の方は入場料がかかりますが、北大生なら無料で入ることができます。植物園の中には北海道を代表する木々や博物館があります。博物館の中にはヒグマの標本やアザラシの標本など多種多様な動物の標本が展示されていて、楽しく博物館内を回ることができました。また、植物園の中にはリスがいて、植物園内に生えているキノコを食べている様子を見ることができました。

○ちゅーごの夏休みのとある1日

現在、生まれ育った群馬県へ帰省中です。

・午前

この日から教習所がスタートしました。短期プランで免許を取るので、帰省中はほぼ毎日教習所に行きます。教習所に行ったら、中学の友達に偶然会いました。自分も友達も髪を染めているので、最初はお互いに誰かわかりませんでした。中学生の頃は二人とも今よりは真面目だったので、「俺たち変わっちゃったね」とか言って爆笑していました。教習所が終わってから、家族と一緒に地元で有名な支那そばを食べにいきました。さっぱりとした白醤油スープ、最高です。なつかしの味です。

・午後

高校の友達とボーリングに行きました。みんな別々の大学に進学したので、色々な話が聞けて面白かったです。ちなみにボーリングは僕が一番スコアが高かったです。あまりにも友達と差をつけたので、「ちゅーご北海道で何学んでるの？」って言われました。ボーリングが終わった後はクレープを食べたり買い物をしたりしました。夕飯を食べた後は、家に帰って教習所のオンライン学科を受けたり、メルマガを書いたり、テレビを見たりしました。

みなさんも大学生になって一人暮らしをすると、夏休みのような長期休暇中に地元へ帰省すると思います。帰省中は、地元の友達と遊んだり、地元の香りを感じたり、親のご飯を久しぶりに食べたり、とても楽しい時間を過ごせます。一年後に夏休みを満喫している自分を想像しながら頑張ってみてください！

■□■今日の写真……………

今日の写真は「北大生の夏休み日記」です。

「あらまるの夏休みのとある1日」の植物園で見かけたリスです。

https://drive.google.com/file/d/1SWLRQ1_A3bWiBdLpQzakzuWqraFARSDW/view?usp=sharing

「ちゅーごの夏休みのとある1日」の支那そばです。

<https://drive.google.com/file/d/17SABKxKLiKSizxHYszDrDSCkqoaKGB--/view?usp=sharing>

■□■今日の問題……………

今日は英単語&英熟語の問題です。「数字」に関するものを集めてみました！！

1. odd number
2. even number
3. fortune
4. decade
5. millennium

数字に関するものはたくさんあります。ぜひ、これをきっかけに自分で調べて語彙を増やしていきましょう。読解だけでなく、リスニングにも役立つと思います！

…………▶▶▶前回の解答

- 1, experiment (名): 実験
- 2, experience: 経験
- 3, contrast: 対比
- 4, contract (名): 契約
- 5, flood: 洪水
- 6, blood: 血液

.....

次の配信は「10分の休憩時間何する?」「名言紹介」です。お楽しみに!

■□■今週のブログ.....

ブログを更新しました! 今回のテーマは、「文房具紹介」です。

<http://hokudaigi.blog119.fc2.com/blog-entry-1116.html>

■□■追伸.....

植物園でエゾリス2匹見つけました。カラスは100羽くらいいました(笑)(水・2・あらまる)

北海道に戻るまでに、海に行ったり、花火を見に行ったり、ドライブしたりする予定です。夏を満喫します。(総理・1・ちゅーご)

○バックナンバーはこちらから

<https://hokudai-coop-gi.com/mail/mail.html>

○配信停止はこちらから

%url/https:out:ouen23stop%

○北大生協学生委員会のブログはこちらから

<http://hokudaigi.blog119.fc2.com/?cat=22>

○質問等はこちらまで

北大生協学生組織委員会

jukensei_ouen@coop.hokudai.ac.jp
